



LETTRE DU PRESIDENT

Du 12 septembre 2024



Le 12 Septembre 2024

Présidentes et Présidents
Professeurs (es) et adhérents (es),

Nous nous retrouvons pour débiter cette nouvelle année sportive et martiale avec enthousiasme et détermination.

Cependant, pour la première fois notre sensei ne sera pas parmi nous. Son esprit et ses enseignements continueront de guider chacun de nos pas. Ensemble nous honorons sa mémoire en poursuivant son œuvre. Il a fort heureusement bien préparé la suite en confiant en 2020 la direction technique de notre discipline à Philippe Galais qui est aidé par ses deux adjoints Philippe Avril et Jean Jugeau.

Notre sensei à créé la Fédération Française de Tai Jitsu en 1972, qui en 1977 est devenue la première discipline affinitaire de la Fédération Française de Karaté suite à un accord signé avec le président de l'époque. C'est en 1985 que le nom Tai Jitsu est devenu Nihon Tai Jitsu pour marquer l'authenticité japonaise.

L'EFNTJ est une association qui a pour objet la promotion du Nihon Tai Jitsu et qui est gérée par des bénévoles. Ses actions sont :

Le recensement des clubs volontaires sur un site Internet (créé et mis à jour par les bénévoles) dédié fournissant toutes les informations nécessaires et plus si demande.

Une application Android (créée et mise à jour par les bénévoles) pour plus de visibilité.

Une chaîne YouTube alimentée tous les mois par la commission technique.

Une commission communication pour la création d'affiches, mise à disposition de boites mail (extension @efntj.fr) pour les événements ou clubs.

Une commission technique supervisée par Philippe GALAIS notre directeur technique. Celle-ci élabore les programmes techniques de passage FFK et les progressions kyu.

Une commission compétition en action pour la coupe de France et en soutien pour les coupes régionales. L'organisation avec les clubs candidats et demandeurs d'une coupe de France avec une prise en charge pour les juges par la FFK et des aides financières (affiches, restauration staff ...) par l'EFNTJ.

L'organisation avec les clubs candidats et demandeurs de deux stages nationaux avec un tarif préférentiel pour les adhérents, à 10€ au lieu de 20€.



LETTRE DU PRESIDENT

Du 12 septembre 2024



L'organisation d'un séminaire sur 3 jours, gratuit pour les CN adhérentes, à 10€ pour les kyu adhérents et 80€ pour les extérieurs.

Une relation étroite avec la FFK et son président Francis DIDIER maintenue par notre directeur technique Philippe GALAIS et moi-même. Cette relation nous a permis d'obtenir entre autres des passages de grade NTJ avec des juges 100% NTJ donnant de la valeur au grade, des tenues sportives pour notre sélection nationale ainsi qu'un logo spécifique NTJ/FFK.

Nous vous rappelons encore que vous pouvez bénéficier de stages supplémentaires organisés et financés par les instances décentralisées de la Fédération Française de Karaté (Ligue et CDK) avec l'un de nos deux experts fédéraux nationaux (Ph. Avril ou Ph. Galais).

Ces stages contribuent également à nous développer en donnant une meilleure visibilité à notre école.

La rentrée est le moment idéal pour solliciter vos instances fédérales et nous vous encourageons vivement à le faire.

Voici des dates importantes à retenir pour cette saison :

- ✿ Stage Sud les 30 novembre et 1 décembre 2024 à Istres (13)
- ✿ Stage Nord les 18 et 19 janvier 2025 à Amblainville (60)
- ✿ Coupe de France les 15 et 16 mars 2025 (Paris Coubertin)
- ✿ Examen de grade FFK du 2^{ème} au 6^{ème} dan zone Sud le 30 mars à Castelnau-le-Lez (34)
- ✿ Séminaire des CN les 07, 08 et 09 juin 2025 à Poitiers (86)
- ✿ Examen de grade FFK du 2^{ème} au 6^{ème} dan zone Nord le 28 juin 2025 porte de Chatillon Paris (75)

Je vous rappelle que la participation aux stages sud et nord vous permet de bénéficier de points de bonification pour les passages de grades.

Je vous rappelle aussi que les clubs doivent remplir consciencieusement les fiches d'inscription pour éviter tout souci dans la gestion des adhérents.

Pour terminer n'oubliez de noter le code « NIHO » lors de vos prises de licences FFK.

Bonne saison sportive à toutes et tous

A très bientôt sur les tatamis

Alain CORLI
Président de l'EFNTJ





LETTRE DU PRESIDENT

Du 12 septembre 2024



Courrier de rentrée du Directeur Technique National

Bonjour à toutes et tous,

J'espère que vous avez tous passé un bon été et bien repris le chemin de vos Dojo respectifs. Votre rôle est primordial car vous représentez notre école qui se doit de viser une excellence au niveau technique tout en cultivant l'esprit et la philosophie du Budo qui fait du Nihon Tai-Jitsu un art martial japonais avant tout.

2024 est l'année de renouvellement de l'équipe des Responsables Techniques Régionaux (RTR) et des commissions techniques que j'ai mises en place en 2020 sous la coordination de mes deux adjoints Philippe Avril et Jean Jugeau.

Les RTR ayant respecté les engagements pris au début de leur mandat de 4 ans seront renouvelés selon les mêmes conditions jusqu'en 2028. J'ai décidé de renforcer l'équipe par des "Référénts Technique" (anciennement "tutorés") que vous pourrez consulter pour vos questions relatives aux défenses contre saisies de base et aux trois premiers kata. J'ai sélectionné ces Référénts Techniques de grades intermédiaires avec mes adjoints en fonction de leur participation active aux stages durant les dernières années et de leur bonne connaissance de cette partie du programme.

Les commissions techniques féminine, enfant, tradition Budo, compétition, auto-défense et handisport vont continuer leurs activités de support de la direction technique, support primordial pour le développement et l'enrichissement technique de notre école. La composition de ces commissions sera également adaptée en fonction de l'implication et de l'engagement des membres précédemment nommés afin d'assurer que leurs missions respectives progressent de façon optimale vers les objectifs fixés. Vous pouvez déjà bénéficier de l'application Androïd destinée à réviser les techniques et le Budo ; l'EFNTJ aura également le plaisir de mettre à la disposition des professeurs le travail réalisé par la commission auto-défense lors des prochains stages.

Concernant le programme, j'ai sélectionné la série luxation du Nihon Tai Jitsu no Kata Godan pour l'épreuve en open de la coupe de France cette année. Nous l'avons déjà révisé lors du dernier séminaire des ceintures noires à Poitiers et nous le reverrons lors des stages nationaux à venir. Le programme de l'année comportera également les bases sutemi et étranglements ainsi que la version à deux du Nihon Tai-Jitsu no Kata Nidan qui peut maintenant être présenté en examen de grade en l'absence d'un deuxième partenaire.

Je vous souhaite à toutes et tous une excellente rentrée et vous attend nombreux en stage !

Salutations Budo.

Philippe GALAIS
Directeur Technique National EFNTJ